

[« Boris Schreiber, Prix Combat 1964, reçu par le Comité lyonnais du C.C.O », [journal ?], [date ?].]

BORIS SCHREIBER PRIX COMBAT 1964 reçu par le Comité lyonnais du C.C.O.

Le Comité lyonnais du Centre de culture ouvrière a ouvert la série d'activités annuelles en recevant l'écrivain Boris Schreiber, collaborateur du C.C.O. à la commission artistique, qui a parlé de ses œuvres et des courants de la littérature contemporaine. Après le « Droit d'asile » (1957) puis « Les Heures qui restent », Boris Schreiber a écrit « La Rencontre des absents », qui a obtenu le prix Combat 1964 et où il montre comment un simple d'esprit part à la conquête du temps et comment il préfère vivre un rêve merveilleux, plutôt que reconnaître une vérité beaucoup moins attrayante. Prélude à de nombreuses autres rencontres, cette soirée consacrée à Boris Schreiber et à la littérature contemporaine sera suivie de soirées sur l'actualité politique, économique, sociale, et sur des sujets plus généraux, place de la femme dans la société, théâtre, sécurité sociale, logement, délégués du personnel.

Ces activités sont complétées par des rencontres lors du week-end de formation générale et culturelle, et des sessions plus longues dans le cadre de la semaine de congés culturels et de formation octroyés aux travailleurs.